

Lunes 16 de febrero de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS**laopiniondegranada.es**

NOTICIAS

Trotapueblos

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google™

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada **Trotapueblos** Perfiles Huellas Empresas[laopiniondegranada.es](#) » [Trotapueblos](#)

El secreto de las gachas picantes

17:22 ☆☆☆☆☆



Los intentos del Trotapueblos por conocer cómo se elabora este rico y tradicional plato que sirven en El Chiquito de Güéjar Sierra resultan infructuosos. Tuvo que conformarse con degustarlas.

JOSÉ MANUEL FERNÁNDEZ. Mientras me dirijo al restaurante 'El Chiquito' en Güéjar Sierra, invitado por Paco Guerrero y Conchi González a degustar las más famosas gachas picantes de la comarca, no puedo dejar de pensar en el gran error que se cometió al dejar que desapareciera el tranvía de la Sierra. Uno más de los despropósitos que se han cometido y se cometen en nuestra sufrida provincia, de los cuales los granadinos tenemos la inmensa culpa y permitanme esta palabras pero han sido pocas las veces que nos hemos unido para defender lo nuestro, y así nos va. El paisaje es impresionante después de días de lluvia, nieve y frío, el sol inunda todo el macizo con un cielo limpio y azul, al fondo Sierra Nevada a la derecha el pantano de Canales y la montaña, que herida con una fina línea intermitente, aparece y desaparece la vía por donde transitaba nuestro famoso tranvía.

En Láchar hablamos de uno de los personajes más emprendedores de Granada y me refiero a Julio Quesada Cañaveral y Piédrola, duque de San Pedro de Galatino, conde de Benalúa y de las Villas y señor de Láchar, un hombre adelantado a su tiempo, polifacético en sus actividades y siempre inmerso en proyectos empresariales que buscaron el despegue económico de la provincia granadina. Pues bien, este visionario fue el impulsor del popular y querido tranvía de la Sierra (21 de febrero de 1925 – 20 de enero de 1974), uno de los pioneros en lo que a ferrocarriles españoles de montaña se refiere.

Destacó por su carácter eminentemente turístico. La carretera serpentea dejando a mi espalda el pueblo, bajando hasta colocarme paralelo al río Genil y pasando por los túneles que más de una vez retumbaron al paso del tranvía, llego al restaurante de Paco, donde hay bastante animación, el lugar es precioso. Junto al río los invitados están en la terraza y desde el camino saludo a mi amiga Encarna Ximénez, que como buena maestra de ceremonias no puede perderse unas jornadas gastronómicas como estas. También está mi gran maestro gastronómico y amigo Antonio Torres, cocinero de otro restaurante de la capital, Chikito, que hoy por hoy disfruta con placer de los amigos y la buena mesa.

Como soy muy curioso, me aproximo a Paco e intento entrar en la cocina para que me desvele el secreto de sus famosas gachas, pero el asunto está harto complicado, el primer bloqueo procede de Gregorio García, del restaurante Oleum y me hace desistir de mi actitud y propósito. A su vez, Chico Fernández, del Mentidero, me acorrala en la entrada con una triquiñuela muy antigua de "¿qué vas a tomar?" y sólo me queda poder distraerlos con la llegada de nuestra superconcejala de turismo Marifran Carazo, a la que le guiño un ojo para que me ayude a conseguir mi objetivo. Ella, como buena colaboradora, me ayuda en la distracción.

Por fin tengo el camino libre para descubrir el secreto, pero antes de llegar a la puerta de entrada, una mano sutil me detiene una vez más, es Eli García, del Ayuntamiento de Güejar Sierra, que en una de sus muchas artimañas me desvía hacia otros derroteros para que no pueda cumplir mi misión. Me presenta a José Antonio Robles, alcalde de Güéjar Sierra, y a las concejalas Vanesa García y Sonia Castillo, con los cuales me comprometo a sacar la próxima semana su pueblo si me ayudan a conseguir mi objetivo de las gachas picantes de Conchi.

El alcalde, como buen regidor, pone orden en todo aquel maremagnum y yo puedo acceder a la cocina pero poco me iba a durar mi alegría, detrás de mí venía Encarna y dos o tres fotógrafos más, con lo que no pude descubrir el secreto de las gachas picantes... Sólo me queda conformarme con saborearlas en buena compañía de José el Perito, Elena de la Cope, y otros muchos más comensales que disfrutamos de un momento exquisito. Enhorabuena Paco y Conchi por vuestro éxito.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)

Más Ofertas Aquí



Anillo Adaptador Raynox F58-m37mm
Accesorios para fotografía digital.

PVP: 17,99 €



Coche Mazda 5
La mayor oferta de automóviles.

PVP: 19.044,00 €



Internet con Orange
Adsl 20 Mb + Llamadas + Tv + Videoclub + cuota de línea incluida, sólo 34,95 euros/mes.

PVP: 34,95 €

Restaurante marisquería

Cocina marinera tradicional Frente a la muralla de Tossa de Mar

Vuelos Girona-Granada 20€

Aprovecha los precios bajos de eDreams, hasta el 28 febrero 2009!

CONÓZCANOS: CONTACTO | LOCALIZACIÓN

PUBLICIDAD: TARIFAS | CONTRATAR

laopiniondegranada.es

laopiniondegranada.es es un producto de Editorial Prensa Ibérica

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de laopiniondegranada.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.

Aviso legal



Otros medios del grupo Editorial Prensa Ibérica

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | El Boletín | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review | 97.7 La Radio | Blog Mis-Recetas